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Legge elettorale, Monteleone: “Credo nelle preferenze e
nel collegio unico regionale”
di Redazione
05 Febbraio 2014 – 13:54

Liguria. “Sono convinto che in democrazia vinca chi ha il 50 più uno dei voti. Se così non
è, allora è molto meglio un sistema a doppio turno, dove si va al ballottaggio”. Queste le
parole di Rosario Monteleone parlando della legge elettorale regionale, sui cui l’Udc potrà
avere un peso decisivo.

“Credo che il doppio turno sia un elemento di garanzia per tutti, credo nelle preferenze e
nel  collegio  unico regionale,  anche perché altrimenti  mi  sembra difficile  garantire  le
minorenze e la legge dovrà essere votata da 27 consiglieri regionali – prosegue – Voglio
poi vedere come alcune forze politiche, che stanno premendo verso quella legge bipartitica
a livello nazionale, concilieranno la posizione a livello locale”.

“Se la preferenza non va bene a livello nazionale, perché dovrebbe andare bene a livello
regionale?”, conclude Monteleone.
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